
Pedido de Informação nº 05/15
Do Vereador: Valteir Gonçalves de Souza

Assunto: Solicita informações ao Chefe do
Poder Executivo Municipal, referente a carga
horária de servidores.

O Vereador que este subscreve, no uso de suas
atribuições regimentais, após ouvido o Plenário, vem através deste,
solicitar ao Chefe do Executivo Municipal, informações referente a carga
horária de trabalho dos servidores, Edvaldo Fonseca e Rosalvo Moreira,
que trabalham como motoristas de ambulância.

JUSTIFICATIVA

A informação requerida se justifica, considerando que a
Prefeitura conta hoje, com apenas dois motoristas para fazerem o plantão
da ambulância, o que vem sobrecarregando a carga horária destes
servidores, já que seria necessário pelo menos tres funcionários para
compor uma carga horária compatível.

Câmara Municipal de João Ramalho, 05 de outubro de 2015.

Valteir Gonçalves de Souza
Vereador


